



EL HERALDO

DE CHIHUAHUA



CHIHUAHUA | VIERNES 6 DE DICIEMBRE DE 2019 | AÑO XCIII | NO. 33,071 | ORGANIZACIÓN EDITORIAL MEXICANA
PAQUITA RAMOS DE VÁZQUEZ / PRESIDENTA Y DIRECTORA GENERAL | ROBERTO ALVARADO GATES / DIRECTOR

\$10.00

Navidad
2019

Llegó el tiempo de ser generosos

Porque en la caridad el pobre es rico, y sin caridad el rico es pobre, El Heraldo llama a la generosidad de los chihuahuenses para ayudar un poco a tantos necesitados, pues ser caritativo es la más alta virtud de la conciencia humana **Pág. 5**

EN 3 MUNICIPIOS

SE SUMAN 20 MIL PERSONAS A PLAN DE REFORESTACIÓN

Recibirán 5 mil pesos mensuales; buscan repoblar de árboles 50 mil hectáreas **Pág. 4**



ROGELIO ROMERO

Púgil amateur no le teme a profesionales

Participará en cuadrangular por un boleto al preolímpico rumbo a Tokio 2020 **Deportes**

RÁFAGAS

- Revanchismo en el Senado
- Movimientos en la CNC
- Una visita inesperada **Pág. 10**

SUMAN 14 MUERTOS Y 36 HERIDOS

Sobrecupo y velocidad, causas del camionazo



En chatarra quedó convertido el autobús que salió de Juárez con destino a Torreón tras volcadura en el tramo Delicias-Saucillo, lo que muestra la fuerza del impacto por la velocidad con la que se desplazaba el conductor, quien está detenido y deberá afrontar su responsabilidad. FOTO MANOLO AGUIRRE

ROBERTO ÁLVAREZ / El Heraldo de Chihuahua

Con risas y burlas respondió el chofer a los aterrados pasajeros que varias veces le gritaron que bajara la velocidad, afirman sobrevivientes

El sobrepeso que llevaba de carga el camión de turismo, sumado al exceso de velocidad y la distracción del chofer fueron los principales factores causantes del accidente que dejó 14 personas fallecidas, entre ellas el segundo operador, y

36 lesionadas en el kilómetro 125 de la carretera Delicias-Saucillo durante la madrugada de ayer jueves.

Desde que el camión partió de Ciudad Juárez a su destino, Torreón, varias personas sufrieron raspones y golpes en dife-

rentes partes del cuerpo al caerles encima las pesadas pacas de ropa y otras mercancías, debido a que el chofer conducía a exceso de velocidad y de manera imprudente, a decir de los propios pasajeros.

La hora de salida del camión en Ciudad Juárez se tenía programada a las 7 de la tarde, pero no fue hasta las 7:30 cuando partieron de la frontera rumbo a su destino, ya que durante ese tiempo el chofer junto con otros de sus ayuntes metieron a la "fuerza" varias pacas de ropa en los asientos y baño del camión. **Pág. 3**

■ "Venía lleno de ropa que nos caía encima"

■ Sobreviven gemelos de 21 meses y una bebé

■ Total apoyo a víctimas, compromiso de Gobierno

■ Dos "chalanés" venían distraendo al chofer **Pág. 2 y 3**



Espectáculo cosmopolita

Tal como se presenta en escenarios europeos, los chihuahuenses disfrutaron de las acrobacias del Festival Internacional de Circo y Chou. **Gossip**

"LA PAMY"

El lunes iniciará el juicio contra acusada de trata Parralense lleva ya 15 meses en prisión; también la vinculan con desapariciones **Pág. 8**

¡Lee aquí!
GRATIS
CON ESTA EDICIÓN



Cierran escuela por 15 casos de hepatitis

VENESSA RIVAS MEDINA / El Heraldo de Chihuahua

Padres de familia de la escuela primaria federal "Sor Juana Inés de la Cruz" cerraron las instalaciones de la institución para exigir atención debido a que se reportan 9 casos de hepatitis en el turno matutino y 6 confirmados en el vespertino. Luego de la jornada de limpieza y desinfección que realizaron tras el primer brote el 18 de octubre.

Las paterfamilias denunciaron que ya la directora ha acudido a las instancias educativas para reportar el hecho, sin embargo han hecho caso omiso a sus reportes, situación que les preocupa debi-

Segundo brote en 45 días, atribuido a la insalubridad; alumna lleva dos semanas hospitalizada

do a que temen que el virus se siga propagando y más alumnos se infecten.

La escuela, ubicada en las calles 74ª y Octava, en la colonia Vistas Cerro Grande, presenta este brote de hepatitis, al grado que una alumna de tercer grado tiene 15 días hospitalizada, sin embargo se niega que existan casos de hepatitis aguda. **Pág. 4**



Preocupados por la salud de sus hijos, los padres de familia impidieron el paso a la primaria federal Sor Juana Inés de la Cruz. FOTO MANOLO AGUIRRE

EL HERALDO DE CHIHUAHUA
CUPÓN 033
Con EL HERALDO GINATE
La casa de tus sueños
6-DICIEMBRE-2019

Asesinan a 8 mujeres en menos de 96 horas

RICARDO HOLGUÍN / El Heraldo de Chihuahua

En menos de cuatro días la Fiscalía General del Estado ha registrado el fallecimiento de ocho mujeres en el territorio estatal, seis por impactos de arma de fuego y dos por arma punzocortante, hechos ocurridos en los municipios de Chihuahua, Cuauhtémoc, Juá-

rez y Meoqui.

Aunque aún no se han definido las causas de los asesinatos, la Fiscalía General del Estado inició las investigaciones correspondientes para determinar quiénes son los responsables de los hechos de sangre.

Uno de los casos se registró en Meoqui, donde una mujer fue degollada por su pareja que luego se suicidó. **Pág. 9**



Mándanos tus quejas, denuncias o comentarios al WhatsApp:

614 241-1117

